



# MANNOL 9971 AIR Conditioner cleaner



Volumen: 520 ml

DE

Der Klimaanlage reiniger ist die neueste Entwicklung. Der bietet eine optimale Reinigung der Klimaanlage und neutralisiert unerwünschte Gerüche. Sowohl der innere Aufbau als auch die Außen-teile der Klimaanlage werden hocheffektiv gereinigt. Dabei werden sowohl Pilze als auch Krankheitserreger und Viren dauerhaft beseitigt. Regelmäßiger Einsatz von Air Conditioner Cleaner verhindert mögliche negative Auswirkungen der Klimaanlage auf Ihr Wohlbefinden.

GB

The Air Conditioner Cleaner is the newest development - it provides optimal cleaning of the air conditioner and neutralizes unpleasant odors. Both the internal construction and the outer parts of the air conditioning system can be cleaned effectively. Fungi, pathogens and viruses are eliminated permanently. Regular use of Air Conditioner Cleaner prevents possible negative effects of air conditioning for your wellbeing

RU

Unsere Information stützt sich auf sorgfältige Untersuchungen und darf als zuverlässig gelten, dennoch kann sie nur unverbindlich beraten.  
Our information is based on thorough research and may be considered reliable, although not legally binding.